

陽成の風

新年度の始まりに

校長 谷山幸広

色とりどりの春の花に囲まれ、平成29年度が始まり1ヶ月が過ぎようとしています。今年度は、新入生2人を迎え、全校児童12名でスタートしました。陽成小学校閉校の年になりましたが、これまで同様職員8名で子どもたちの成長を見守り、指導していきます。特に、新入生には早く小学校生活に慣れるよう接していきますので、登下校時には地域の皆様の暖かい励ましの言葉かけをいただくことを願っています。

小学校時代は、心と体と頭が大きく成長する時代です。そこで本校の教育目標を「よく気づき 深く考え 進んで取り組む 陽成の子を育成する」としました。この目標を達成するためには、子どもたちにとって行きたい学校でなくてはなりません。今日は、どんなことを勉強するだろう、今日は何をして遊ぼうかとわくわくしながら登校する学校です。そのために、次のような学校づくりに努めます。



- 信頼される学校
 - ・ 教師と子どもが深い信頼関係で結ばれた学校
 - ・ 夢や希望を語り合い、励まし合う学校
- きれいな学校
 - ・ 花と緑に溢れ、美化が行き届いている学校
 - ・ 適時・適切な設営（子供の活動の姿・様子）のある学校
- 生き生きとした学校
 - ・ 子どもに確かな学力を身につけさせ充実感や達成感が味わえる学校
 - ・ 挨拶や歌声がこだまし、学習集団に規律のある学校

このような学校を目指し、陽成小学校が、「人が育ち、人を育てる学校」として、子ども一人一人の個性がより輝き、生き生きとした楽しい学校生活が送れるように職員一同、誠心誠意指導にあたります。また、閉校の年になるため、これまで以上に高来小学校との交流を深め、子供たちの統合への不安を取り除き、期待感が大きくなるように取り組んでいきます。これか

らも保護者の皆様、地域の皆様のご援助とご協力をお願い致します。併せて、閉校に向けていろいろとご協力いただきますことに感謝申し上げます。

ピカピカの新入生4人！！



4月6日（木）に「第71回入学式」が行われ、今年度は、田中倫太郎（たなかりんたろう）さん、今久保夢華（いまくぼゆめか）さんという2名の新入生が入学しました。当日は市教育委員会を始

め多くのご来賓の方々にもご臨席頂き、温かい雰囲気の中で入学式を行うことができました。

1年生も少しずつ小学校生活に慣れ、毎日、元気いっぱい過ごしています。29年度は、新1年生を加えた全校児童数12名が明るい笑顔とともに、元気に過ごしています。



新メンバーです。「よろしくお願いします！！」

この度の人事異動により転入された先生を紹介します。

出水市立切通小学校より上原芳幸先生をお迎えし、新しい風が入って益々元気になった陽成小、高城中央幼稚園がどんな1年になるのか楽しみです。平成29年度も幼・小の全職員力を合わせて頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。



全体PTA、家庭教育学級、授業参観、学級PTA

4月14日（金）には、今年度初めての授業参観や学級PTA、全体PTAが行われました。その中で、学校経営案の説明や保健・生活面等のお願いや育友会活動の概要等を話し合いました。また、家庭教育学級開講式も行い、今年度の活動計画等についても話し合われました。授業参観はいかがでしたでしょうか。それぞれに新たな気持ちで学習に励んでいる様子をご覧頂けたのではないのでしょうか。1年生の2人も楽しく学習していましたね。ご

参加頂いた保護者の皆様、どうもありがとうございました。

新学級メンバー紹介

【1・2年学級】担任 磯部淳子先生



田中倫太郎さん 今久保夢華さん 折口大和さん 瀬戸口心月さん



牧迫美羽さん 山田悠哉さん

【3・4年学級】担任 大無田里奈先生



山口美樹さん 山田愛菜さん 山口俊さん

【5・6年学級】担任 鎌迫徹先生



竹野あのんさん 瀬戸口司さん 牧迫莉世さん

5月の行事予定

1	月	薩摩川内いじめのない学校づくりの日
2	火	貯金日
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	週休日
7	日	週休日
8	月	平成中校区あいさつデー
9	火	宿泊学習1日目（5年）
10	水	宿泊学習2日目
11	木	宿泊学習3日目・第1回家庭教育学級主事・学級長会
12	金	宿泊学習休養措置（5年）
13	土	スケッチ大会
16	火	交流給食（1・2年と幼稚園）
17	水	運動能力調査
18	木	防犯訓練、内科検診
19	金	A L T
20	土	第1回単P母親部会
27	土	市P連総会（中央公民館）
29	月	A L T、午前4時間授業
30	火	春の一日遠足